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与时代同步 与读者同行

本报讯（记者华谦）8月3日上午，以
省交通战备办公室主任李玉辉为组长的
省委、省政府“三查三保”第六督导组在
结束了为期 3 天的督查后，对我市“三查
三保”和招商引资工作开展情况反馈督
查意见。

李玉辉代表督导组作反馈讲话。市
委书记陈建生作表态发言。市长张国伟
主持会议。市委常委、组织部长段君海，
副市长李哲和市直有关部门负责人出席
反馈会。

督导组认为，平顶山市委、市政府坚
决贯彻省委的部署要求，把“三查三保”
活动作为推进“三严三实”专题教育深入
开展、务求实效的重要抓手，市委重视，
行动迅速，措施具体，推进有力，真抓实
改，富有成效。通过“三查三保”活动的
开展，找准了“三严三实”专题教育的切
入点和着力点，推动了全市安全生产整
体形势向好，安全生产责任制得到全面
落实；经济发展呈现出产业结构进一步
优化、大项目亮点增多、外贸快速增长、

收入质量提高等有利态势；集中解决了
保障民生、服务群众和维护稳定方面的
突出问题，为经济社会发展奠定了良好
基础。在招商引资方面，平顶山市委、市
政府积极开展大招商、招大商活动，主动
承接国内外产业转移，全市招商引资规
模、质量和水平不断提升，对全市经济的
拉动作用明显。同时，还存在工作推进
不平衡、隐患排查还需持续发力、督促检
查还需进一步加大、投资环境还不够完
善等问题。

就做好下一步工作，督导组要求，一
要强化问题导向。聚焦安全稳定、经济发
展、民生保障，组织引导各级党员干部深
入基层一线，真查实找，认真查摆，不仅把
问题找出来，而且把问题的根源挖出来，
关口前移、防患未然。要坚持高标准、严
要求，持续抓好隐患排查、问题整改等各
项查保任务落实。二要强化立行立改。
把“三查三保”同日常工作紧密结合，建立
完善各项督查和责任追究制度机制，加强
自查和排查力度。坚持分条块检查监督，

分系统梳理清单，各级各部门要分工协
作、密切配合，不等不靠、不推不拖，边查
边改、立行立改。对查摆出的问题，能改
的立即改；不能立即改的，列出整改方
案，细化整改措施，落实到事、责任到
人。三要强化督促检查。把督查作为推
进“三查三保”活动的重要措施，坚持从
严从实、真督实查，层层传导压力，级级
靠实责任，以督查促落实，以督查见实
效。四要强化招商引资。持续加大开放
招商力度，围绕主导产业，培育壮大特色
产业集群；持续办好各项重大招商活动，
切实引进一批有影响力和带动力的大项
目、好项目；积极创新招商引资方式，强
化与境内外知名商协会的沟通联系；搭
建银企合作平台，服务企业融资；持续开
展服务企业专项行动，优化政策环境和
政务环境，切实做到安商、富商、扶商。

陈建生说，督导组对我市工作的肯
定，是对我们的鼓舞和鞭策，督导组提出
的意见和要求，针对性强、指导性强，对我
们更加准确、全面地贯彻落实省委、省政

府的部署和要求，更好地推进“三查三保”
活动开展具有非常重要的指导意义。我
们要以此次督查活动为契机，把开展“三
查三保”活动作为“三严三实”专题教育的
有力抓手，坚持问题导向，认真查摆问题
存在的原因，研究分析解决问题的办法，
按照时间节点，建立工作台账，列出任务
清单，迅速整改落实。同时，坚持边实践边
总结，把务实管用的做法提升固化为制度
机制，促使问题得到根本解决。要认真总
结前段“三严三实”专题教育、“三查三保”活
动、招商引资项目建设等工作，进一步查漏
补缺，更加深入地进行全面排查，全面厘清
当前安全生产、经济发展、社会稳定等方
面存在的隐患和问题，为全省改革发展
稳定大局做出积极贡献，向省委、省政府
和全市人民交上一份满意答卷。

在平期间，督导组分成 5 个工作组，
通过听取汇报、查阅资料、座谈了解、实地
抽查、电话访谈等方式，对部分县（市、
区）、市直单位、乡（镇、街道）进行了集中
督查。

李玉辉作反馈讲话 陈建生作表态发言 张国伟主持会议

省委省政府“三查三保”督查情况反馈会召开

本报讯 （记者沙星海）8 月 3 日，
市卫计委纪委负责人说，为解决医疗
卫生领域侵害群众利益突出问题，市
卫计委纪委按照市纪委要求，从即日
起到 12 月底，在全市各级各类医疗卫
生机构开展督促涉医领域落实主体责
任纠正损害群众利益突出问题专项治
理活动。

此次专项治理活动的范围为：涉
医贪腐问题，重点治理医疗卫生机构
工作人员违反法律法规贪污受贿问
题 ；新 农 合 资 金 管 理 使 用 中 冒 名 顶
替、挂床、伪造病历票据等骗（套）取
新农合基金等问题；药品、医疗器械
生产经营企业在涉医交易中存在的
商业贿赂及其他违纪违法问题。收
受红包和吃回扣问题，重点治理医疗
卫生机构工作人员利用执业之便谋
取不正当利益，接受药品、医疗器械、
医用卫生材料等医药产品生产、经营
企业或经销人员以各种名义和形式
给予的回扣，索取或收受患者及其亲
友的现金、有价证券、支付凭证和贵
重礼品等违纪违法问题。违规、非法
接受捐赠问题，重点治理医疗卫生机
构和个人违规、非法直接接受捐赠资
助，接受附有影响公平竞争条件的捐
赠资助，将接受捐赠资助与采购商品

（服务）挂钩，将捐赠资助资金用于发
放职工福利，接受企业捐赠资助出国

（境）旅游或者变相旅游等违纪违法问
题。借集中配送形成垄断问题，重点
治理配送企业未按照合同约定，借集
中配送之名而行垄断之实，只供应价
格高、利润高的药品和耗材，拒绝或未
足量供应疗效确切、价格低廉的药品
和耗材，迫使医生选择前者的违规配
送行为。

市 卫 计 委 纪 委 公 布 了 监 督 举 报
电话：7667953、7667963 和电子信箱：
pdswsjjcs@163.com ，欢 迎 社 会 各 界
举 报 。
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本报讯（记者程颖）8月3
日，据市住房公积金管理中心
有关负责人介绍，2015 年度

（2015年7月1日至2016年6月
30日）我市住房公积金缴存基
数已确定。

职工的住房公积金缴存
基数是按照职工上一年度月
平均工资来计算的，每年核定
一次。随着职工最低工资标
准的提高，公积金缴存最低限
额也相应提高。

2015 年度我市住房公积
金缴存基数 最 高 不 应 超 过
11001 元，即市统计部门公布
的 2014 年度全市在岗职工月
平均工资的 3 倍；最低不得
低于全市 2014 年度职工最低
工资标准，其中一类地区（市
区、舞钢市、石龙区）职工最低
工资标准为1400元，二类地区

（宝丰县、郏县）职工最低工资

标准为 1250 元，三类地区（叶
县、鲁山县）职工最低工资标准
为1100元。

2015 年度住房公积金缴
存比例个人、单位均不得低于
8％，有条件的单位可适当提
高，但均不能高于12％，个人、
单位缴存比例应保持一致。
职工住房公积金缴存基数一
经审核确定，在本缴存年度之
内不再进行调整。

市住房公积金管理中心
要求缴存单位必须如实为职
工申报住房公积金缴存基数，
不得擅自以当地最低工资标
准作为职工住房公积金缴存
基数。

2015年度住房公积金
缴存基数确定

编者按 为纪念中国人民抗日战争暨世
界反法西斯战争胜利 70 周年，本报特开设

《抗战记忆》栏目，讲述我市部分抗战老兵的
英勇故事，挖掘抗战将士精彩或悲壮的抗战
记忆，展现他们大无畏的牺牲精神和炽烈朴
素的家国情怀。敬请关注。

我是山西黎城县上遥镇西社村人，1924
年11月出生，1940年6月参加工作。

我的家乡黎城县位于山西省长治市东
北部，地处太行山腹心区。北与左权、武乡
县接壤，南与潞城、平顺县相连，东与河北省
涉县为邻，西与襄垣县邻界。境内山峦起
伏、地形复杂、资源丰富、土地肥沃，邯（郸）
长（治）铁路、公路横跨南北，清、浊漳河纵贯
东西，且有通往河北的咽喉关隘——东阳
关，战略地位十分重要，历为兵家必争之
地。抗日战争时期，朱德、邓小平、刘伯
承、薄一波等老一辈无产阶级革命家曾在
这里战斗、生活。中共中央北方局高级干
部 会 议 和 太 行 区 群 英 大 会 曾 在 这 里 召
开。还建有八路军在华北地区最大的兵工
生产基地——黄崖洞兵工厂，并发生了震惊
中外的黄崖洞保卫战。

抗日战争时期，是中共黎城县地方党组
织创建并大力发展的时期。

早在 1937 年春，山西牺牲救国同盟会
（简称牺盟会）向黎城派来特派员，成立了
黎城牺盟分会，大力发展会员，广泛开展抗
日救国的宣传活动，较大程度地教育和发
动了全县人民，初步开创了黎城抗日救国
局面。

1937年11月，八路军115师344旅和129
师地方工作团先后来到了黎城开辟黎城抗
日根据地，当月发展了一批党员，组建起了
中共黎城县临时工作委员会（简称临时工
委）；扫除了破坏抗日、企图投敌的反动势
力，成立了抗日民主政府，并组建了抗日地
方武装——牺盟游击队。12 月底在党员和
基层党组织由县城向农村不断发展的形势
下，正式成立了中共黎城县委员会（简称中
共黎城县委）。

1939 年，日军主力对抗日根据地疯狂
“扫荡”，国民党蒋介石发起了第一次反共高
潮，阎锡山也公开转向反共，在根据地内大
搞分裂破坏活动，发动了反共的“十二月事
变”。抗日战争形势变得日益艰苦。

我父母都是老实巴交的农民，我家兄弟
三人，大哥十六岁出去当窑工，并加入中国
共产党，二哥放羊娃，任村干部。我是儿童
团长，一开始接受训练，接着就是站岗、放
哨，查路条，盘查坏人，维护村里的治安，教
唱革命歌曲。1939年的夏天，我在村口带着
几个儿童团员放哨时，发现一个挑着茶壶担
子的人形迹可疑，便进行盘查，此人慌乱中
打碎了一个茶壶，我发现茶壶里藏有大烟
土，我一喊，几个儿童团员一起上前，将这个
企图逃跑的毒贩子扭送到边村里（乡里），受
到了边村和区里表彰。

秋天，有一次押送汉奸，圆满完成了任
务。返回的途中，遇到 3个挑酒担子的酒贩
子。当时，因粮食困难，根据地明令禁止酿
酒。我和一位民兵当即将3个酒贩子押往区
公所。再次受到区里的表彰。

1940年，我被推荐到县里“决死儿童队”
参加培训，经过3个多月的培训，我明白了抗
日的道理和革命的艰巨任务，明白了党领导
穷苦大众推翻“三座大山”，建立新中国的远
大前景。

1940年敌我处于胶着状态，汉奸走狗四
处活动，为了适应抗战需要，县委将所属的
三个分区委调整为八个分区委，6 月，抽调
我到西井区当交通员、公安隐蔽员，主要负
责联络、交通、查毒、秘密锄奸，搞好清债退
押，发展党组织，加强党的自身建设，壮大抗
日武装，开展民兵联防等工作。

1942年黎城根据地遭到日军频繁的“扫
荡”和自然灾害的严重袭击，根据地为克服
困难度过灾荒，进行了精兵简政。我被送到
县里党训班参加培训。我明白只有共产党
的领导才能使穷人翻身解放。11月，我由区
委书记秦雨山、组织委员郎志刚介绍入党

（秘密党员不公开）。
1943 年，我回到上遥区任区委委员、公

所交通员、除奸员，到农村开展工作，减租减
息，组织群众灭蝗虫救灾，开展反特务，清查
阶级异己分子。

我负责上遥区的十多个村子，一边组织
生产运动扶贫，还要开荒两分地种土豆，一
边还要配合区里反“扫荡”工作，坚壁清野，
不给日军留下任何食物，坚持艰苦的对敌斗
争，随后我被抽调到平顺县太行四地委党校
学习。

残酷的斗争，使我周围不少的同志包括
几个区长、区委副书记为革命洒尽了最后一
滴鲜血，但我并没有被吓倒，而是激起了要

为牺牲的同志报仇雪恨的革命斗志。
1945 年我担任区委组织委员、联防组

长，组织和发动群众劳武结合，一边发展生
产，一边反“扫荡”，被区里评为劳武结合模
范，那时候还有一项重要任务，消除消极颓
废及变质分子，保证新形势下各级政权机构
的革命性和纯洁性。

1945年上党战役前夕，为了保卫胜利果
实，保卫根据地，我披星戴月，走村入户，广
泛发动群众，只用了半个月就扩招了2000多
人的胜利兵，受到县里的表彰。

八年抗战中国军民伤亡 3500 多万人，
70 多年了，弹指一挥间，每当我回想起艰苦
卓绝的抗战历程，我就感到我的少年时代
是不幸的，日本侵略者在我的家乡烧杀掠
夺，使我有家不能回，有学不能上，吃不饱
穿不暖，本该在父母身边撒娇的年龄，却吃
尽了苦头。但我又是幸运的，在我少年时
期遇到了党组织，在波澜壮阔而又艰苦卓
绝的抗战中，我从一个无知的少年成长为
一名党的干部，后来还担任了平顶山市委
书记，走上了领导岗位，我要感谢共产党、
感谢人民，使我在抗战中茁壮成长，走上了
革命道路。

段松会 口述 朱春勉 整理

在 抗 战 中 成 长

动力来自于改革，活力来自于开放。
上半年，我市审慎稳妥地深化改革，用创

新的精神破解发展难题，坚定不移地扩大开
放，以国际化的眼光抢抓发展机遇，成绩可圈
可点。

直面突出矛盾 破解发展难题

户籍制度改革是一项牵一发而动全身的
基础性改革。当前，我市正处于工业化、城镇
化加速发展阶段，深化户籍制度改革将进一步
促进人口向城镇转移，有序推进农业转移人口
市民化，加快城镇化发展步伐。

上半年，我市出台关于深化户籍制度改革
的实施意见，全面放开县（市）和建制镇落户限
制，有序放开市区落户限制，取消农业户口与
非农业户口性质区分……

“实施意见的每一条内容都极富突破性。
就拿有序放开市区落户限制来说，只要本人在
市区有合法住房、有合法稳定职业，本人和家
人就可申请登记在市区落户。长时间横亘在
农民和市民间的‘身份坚冰’自此被打破。”市
公安局一位负责人说。

正当人们对户籍制度改革津津乐道时，一
个新的词汇——PPP闯入视线。

5 月 27 日，省发改委公开发布河南省第一
批 PPP推介项目，宝丰县城市自来水厂项目入
选。这是我市唯一入选的项目。

宝丰县城市自来水厂项目总投资 1.2 亿
元，建设规模是日供水 3.5 万吨，操作模式是
宝丰县将建设好的项目一定期限的产权或经
营权有偿转让给投资人，由其进行运营管
理。双方合约期满后，投资人再将项目交还
宝丰县。

为加快推广 PPP模式，更好地鼓励和引导
社会投资，上半年我市多次部署，重点选择价
格调整机制相对灵活、市场化程度相对较高、
投资规模相对较大、需求长期稳定的项目作为
示范进行培育，以撬动更多社会资本参与城市
基础设施建设。

市发改委工业科科长阮爱国称，为破解产
业集聚区与所在乡（镇）管理权限交叉、职责不
清、效能不高等突出问题，我市正积极探索推
进产业集聚区与乡（镇）行政区域管理套合，按
照小政府、大服务的要求，将经省里批准的产
业集聚区开发空间整体纳入所套合乡（镇、街道）的行政区划范围，保留产业
集聚区党工委、管委会和乡（镇、街道）机构设置，以区为主统筹管理，主要领
导交叉任职，管理机构合理分工、独立运行。产业集聚区管委会负责经批准
区域的经济建设，有关社会事务由所套合乡（镇、街道）负责，发挥统一领导、
分工负责的整体管理效能。

深化企业改革 激活发展潜力

上半年，我市国有企业改革持续深化，在重点难点上取得新的进展。
4 月 20 日上午，市自来水有限公司正式成立揭牌。新成立的市自来

水有限公司由市国有资产监督管理局以原市自来水公司经评估后的净资
产入股， （下转第二版）
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8月3日，工人在平郏公路铁路立交桥处施工。该铁路立交桥上是平煤神马集团的铁路专用线，平郏公
路拓宽后，立交桥下需增加3孔涵洞。为了不影响桥上铁路和桥下公路车辆通行，施工单位采取半封闭施
工的方法同时施工，整个工程已完成90%。 本报记者 李志勇 摄


